

# EL GRAS en el barrio de Colón

*die 30/50*

*Prrensa Libre*

LAS ULTIMAS noticias que se pueden ofrecer, en relación con la campaña de saneamiento que han iniciado las autoridades, se concretan en los siguientes puntos:

- 1.—Notificar a todas las personas de conducta sospechosa que circulan por la zona que deben abandonar, inmediatamente, sus habituales lugares de reunión.
- 2.—Cortar la luz y el agua a los que busquen pretextos para resistir e insistan en dedicarse a sus ilícitos menesteres.
- 3.—Investigar la existencia de una Compañía Anónima que tiene arrendados la mayor parte de los locales del barrio de Colón. Esta compañía, regida por varios magnates del barrio, sub-arrienda las habitaciones a las infelices que son explotadas en el repugnante comercio.
- 4.—Emprender una activa campaña sanitaria, en colaboración con el ministerio de Salubridad, para sanear la zona.
- 5.—Intensificar la acción de los cuerpos policíacos. Se tiene entendido que el GRAS, la Policía Nacional y la Secreta han aunado sus esfuerzos y tienen vigilados a todos los elementos maleantes.
- 6.—Investigar, inmediatamente, la existencia de otros focos de corrupción. Sobre todo en la zona de Jovellar.
- 7.—Reunirse con los propietarios de los edificios que están enclavados en la zona y ofrecerles garantías y recursos económicos para activar las reparaciones de las casas a fin de que éstas puedan ser alquiladas, de inmediato, a personas de conducta honorable.

*Prrensa Libre  
die 30/50*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA